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У 
чащиеся 

нашей 

школы об-

щаются не 

только в её стенах, но и за её 

пределами. Ребята участвуют в 

различных соревнованиях, 

культурных мероприятиях, по-

сещают другие города.  

  В январе 2017 года уча-

щиеся 5 «В» класса (классный 

руководитель Буданова Ксения 

Андреевна) посетили Иванов-

ский музыкальный театр и по-

смотрели мюзикл «Алые пару-

са». Постановка очень понра-

вилась и ребятам, и взрослым.  

 Они поделились с нами свои-

ми впечатлениями от посеще-

ния театра.  

 Классный руководитель Буда-

нова Ксения Андреевна расска-

зывает: «Мюзикл «Алые пару-

са» был выбран с родитель-

ским комитетом. В постанов-

ке участвовали актеры Ива-

новского музыкального теат-

ра. Было интересно посмот-

реть на игру наших актеров, 

некоторых мы даже узнали. 

Самый волнующий момент в 

спектакле, который мне по-

нравился, это когда Ассоль 

рассказывали историю, что 

она увидит и встретит Грея. 

Музыкальный театр мне нра-

вится, но также хотелось бы 

посетить и Драматический 

театр».  

 Ученица 5 «В» класса Аниси-

мова Алена: «Спектакль очень 

понравился! Была хорошая хо-

реография, актеры играли 

трогательно и реалистично. 

Мне очень понравилась сцена, 

где Ассоль встретилась с Гре-

ем.  После спектакля захоте-

лось сыграть большую роль. 

Надеюсь, что мы  еще не раз 

посетим театр».  

 Ученица 5 «В» класса Грузде-

ва Виктория: «Музыкальный 

театр я посещала и раньше. 

Очень рада, что родительский 

комитет организовал эту по-

ездку. Все было прекрасно, хо-

телось еще раз пересмотреть 

спектакль и обнять всех акте-

ров».  

 Учащимся 5 «В» класса очень 

понравился мюзикл «Алые па-

руса» и они советуют его по-

смотреть всем.  

  А учащиеся 8 «А» клас-

са (классный руководитель 

Яценко Инга Валерьевна) еще 

в октябре 2016 года ездили в 

Нижний Новгород.  Там они 

посетили Музей истории ОАО 

«ГАЗ», где узнали об истории 

и развитии Горьковского авто-

завода, начиная с 30-х годов по 

настоящее время.  Ребята так-

же побывали в главной досто-

примечательности города – 

Нижегородском кремле. Они 

посетили башни кремля, по-

смотрели выставочные залы, 

узнали историю города.  Была 

и обзорная экскурсия по горо-

ду, во время которой ребята 

смогли увидеть лестницу Чка-

лова. Большое впечатление 

произвела на ребят канатная 

дорога, где они катались на 

фуникулерах.  

  Такие мероприятия и по-

ездки очень сплачивают детей. 

Ребята приобщаются к пре-

красному и расширяют свой 

кругозор. 

Тихонова Екатерина,  

ученица 6А класса 

Вести из классов 
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Наши успехи 

Я 
на, расскажи немного о 

том мероприятии, на 

котором ты была. 

- Это было очень увлека-

тельно. Волнение, накал страстей  

и… счастливый финал, - улыбается 

Яна. 

- Сколько участников собрал об-

ластной этап чтений? 

- Участников было довольно много. 

Около 170 человек. Нас разделили 

на 7 секций,  в каждой было пред-

ставлено по 10-12 работ. 

- Вспомни свои первые ощущения: 

вы приезжаете в Иваново, заходите 

в здание... Что ты видишь и чув-

ствуешь?  

- Нас встретил просторный холл 

Ивановского Центра развития до-

полнительного образования. Много 

участников и руководителей, все 

что-то обсуждают и уже подыс-

кивают укромное местечко, что-

бы подготовиться и повторить 

текст. Все было хорошо организо-

вано, начиная от регистрации, 

торжественного  открытия и  

заканчивая тёплым  приветствен-

ным словом организаторов и чле-

нов жюри. 

- Говорят, первое впечатление не-

редко бывает ошибочным, но, ка-

жется, твой случай – это исключе-

ние. Что ты можешь рассказать о 

жюри? Известно, что жюри – люди 

довольно строгие и любят подме-

чать всякие мелочи. Можешь ли ты 

согласиться с этим? 

- В нашей секции  «Культурное 

наследие» было три научных руко-

водителя. Приятные и вежливые, 

но соглашусь, что строгие. Каж-

дая работа обсуждалась, и даже  

тем участникам, к которым, как 

мне казалось, не может быть во-

просов, они были заданы. 

-Какова тема твоей исследователь-

ской работы? 

- Я представляла работу «С любо-

вью и поэзией по жизни», посвя-

щенную жизни и творчеству вы-

пускницы нашей школы, поэтессы 

Любови Адельфинской – очень та-

лантливой и героической девушки. 

 - Высокий уровень конкурса пред-

полагает довольно серьезную кон-

куренцию и напряженную борьбу. 

Как же ты справлялась с волнени-

ем и чувствовала ли его?  

- Конечно, перед выступлением 

ужасно волновалась. Было страш-

но ошибиться, что-то забыть или 

не найти ответа на вопрос. Но все 

прошло хорошо, с легким дрожани-

ем в голосе я смогла защитить 

проект и уверенно ответить на 

все возникшие вопросы.  

- Должно быть, надо обладать же-

лезной выдержкой, чтобы выстоять 

перед вопросами компетентного 

жюри. И тебе это удалось. Ты ста-

ла лауреатом 2-й степени. Каково 

это: слышать свое имя, когда назы-

вают тройку победителей?  

- Честно говоря, я и не рассчиты-

вала на диплом лауреата, но в пят-

ницу, 13го удача была на нашей 

стороне, и я с огромным удивлени-

ем  выходила на сцену, принимая 

грамоту лауреата 2-й степени и 

книгу в подарок. А если говорить о 

победителе, то победил в секции 

Иван Карпышев из Кинешмы, ко-

торый проводил целое исследова-

ние по реконструкции Площади 

Революции в их округе. Бесспорно, 

работа достойная и интересная, 

защита была на высоком уровне. 

Вообще, все работы были достой-

ны победы. 

- Знаешь, Яна, своей победой ты 

опровергла все нехорошие слухи, 

которые окутывают пятницу,  13.  

Видно, что Яна улыбается, вспоми-

ная этот прекрасный момент побе-

ды. Прощаясь, она добавила: 

- Мне хотелось бы поблагодарить 

школу и в особенности Елену Нико-

лаевну Морозову, моего руководи-

теля и главного  «двигателя» успе-

ха, вселявшую в меня уверенность 

и спокойствие. Я благодарна за 

этот огромный опыт и даже, воз-

можно, шанс поехать на Всерос-

сийский этап чтений осенью. А 

это, я уверена, может быть неза-

бываемое путешествие и возмож-

ность узнать больше нового о 

нашей Родине. 

С Яной беседовала Ирина Кисленко,  

ученица 10 класса 
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Ни для кого не секрет, что хорошо знать историю своего края и Родины очень важно. Своими впечатления-

ми о недавно прошедших 27-х областных краеведческих чтениях с нами поделилась ученица 10 класса Ма-

ланчук Яна. 



Последний звонок 

В 
 этом году два-

дцать семь 

одиннадца-

тиклассников 

покинут стены родной школы. 

Наверняка каждому из них хо-

чется оставить уникальный не-

повторимый след в родной шко-

ле. Кто же и как «наследил»? 

Первым с нами побеседовал яр-

кий, зажигательный, остроум-

ный Матвей Гошадзе. 

- Матвей, мы знаем, что  ты 

любишь информатику. Собира-

ешься  ли   ты изобрести новую 

программу, ко-

торая поможет 

учиться выпуск-

никам 1 школы? 

- Люблю инфор-

матику. К сожа-

лению, изобрете-

ние новой про-

граммы не вхо-

дит в мои планы. 

По крайней мере, 

на ближайшие 10 

лет. 

- Как продвига-

ется подготовка 

к экзаменам? 

- Подготовка... 

Ну, скажем... Она продвигается.  

Вот сейчас сочинение пишу, оно 

как - то туго идет, но это пока. 

- Как ты считаешь, сложно ли 

сдавать ЕГЭ? 

-Наверное, сложно. Даже если 

готовиться, то все равно волне-

ние там,  все дела... В общем, 

как бы ты ни был готов, все рав-

но страшно… Как никак от ре-

зультата ЕГЭ  частично зависит 

мое будущее. Короче, ЕГЭ и 

ЛЕГКО - это антонимы 

-О чем ты больше всего будешь 

скучать? 

- Не знаю, буду ли я по чему-то 

скучать, но по кому-то точно 

буду. 

- Как ты думаешь, какой след в 

школе ты оставишь? 

-Какой след я оставлю в школе? 

Хммм... Я четыре года вел 

школьные праздники, поэтому 

оставлю школе свою со-

ведущую - Екатерину Литову. 

P.s. Если встать в актовом зале 

лицом к сцене,  то с правой сто-

роны есть стена, ближе к по-

толку есть выступ, так вот я 

на него батарейку закинул, ду-

маю, это можно назвать 

"следом").  

P.s.s. Татьяна Николаевна, это 

было случайно. 

 

Благодарим Матвея за 

исчерпывающие ответы. Же-

лаем поступить туда, куда  за-

планировал, набрав макси-

мальное количество баллов на 

ЕГЭ. Не забывай своих друзей 

и родную школу! 
Самарина Елизавета, 8А 

 

«Единичка» №4 Январь 2017 

С началом второго полугодия наши ученики 11 класса вышли на финишную прямую. Еще совсем не-

много и …. ЕГЭ, выпускной, и вот она – взрослая жизнь  Мы посвящаем нашим одиннадцатикласс-

никам новую рубрику «Последний звонок». 

19 января 2017 года в шко-

ле состоялся праздник самых 

ярких и талантливых учащихся 

начальной школы. 

Школа №1 – это один большой 

и красивый небосвод, и каждый 

из учеников является звездоч-

кой на нем. Как и  звезды, они 

все светят по-разному, каждый 

по-своему: одни ярче, другие 

менее ярко. И вот состоялся 

настоящий ЗВЕЗДОПАД. 

Наш «парад звезд»: 

Кузнецова Олеся, 3А класс 

Штанова Кира, 3Б класс, 

Киселев Артем, 3В класс 

Гатилов Александр, 4А класс 

Разина Олеся, 4А класс 

Тихомирова Ирина, 4Б класс. 

Наши «звездочки» принимали 

участие в конкурсной програм-

ме: «Я Звезда», «Звезда умеет», 

«Звезда знает». А пока они тру-

дились, перед зрителями высту-

пали Морозова Анастасия, дет-

ский коллектив и фитнес – ко-

манда 5В класса. 

Со всеми заданиями участники 

справились на 

«отлично».Ребята в зале горячо 

и дружно их поддерживали. 

Всем участникам праздник за-

помнится теплой атмосферой, 

яркими эмоциями и хорошим 

настроением! 

Новости 



Это было... 

 

 Так случилось, что именно в Татьянин 

день, который по новому стилю отмечается 25 

января, в 1755 году императрица Елизавета 

Петровна подписала указ «Об учреждении 

Московского университета». Так Татьянин 

день стал официальным университетским днем, 

в те времена он назывался Днем основания 

Московского университета. С тех пор Святая 

Татиана считается покровительницей студен-

тов. Кстати, само древнее имя «Татиана» в пе-

реводе с греческого означает 

«устроительница». В нашей школе тоже есть 

учителя с этим замечательным именем. Мы по-

здравили их с Днем ангела и задали несколько 

вопросов. 

Учительница русского 

языка и литература 

Теркина Татьяна 

Юрьевна: 

- Отмечаете ли вы 

этот праздник? 

- Нет, после всего оби-

лия январских празд-

ников этот праздник проходит мимо. 

- Почему Вас так назвали? 

- Да, наверное, потому что я родилась в январе, 

10 января, рядом с этим праздником. Может 

быть, это связано с образом  Татьяны Лариной, 

пушкинской героини.  

- Нравится ли вам этот праздник? 

Конечно, этот праздник очень яркий и важный 

в современном мире.  

 

А вот еще одно интер-

вью, уже от Тихоми-

ровой Татьяны 

Юрьевны: 

- Отмечаете ли Вы 

этот праздник? 

- Да сейчас-то уже 

нет, когда студенткой 

была, праздновала, 

конечно. 

- Вам нравится этот праздник? 

- Да, все меня поздравляют, даже те люди, с 

которыми я не общалась годами, внезапно мо-

гут взять и поздравить, мне очень приятно. 

- Почему Вас так назвали? 

- Меня назвали в честь бабушки. Папа пошел, 

все оформил и только потом сказал, что роди-

лась Таня. 

Директор школы 

Смирнова Татьяна 

Николаевна:  

- Празднуете ли вы 

этот праздник? 

 - Да, меня всегда по-

здравляют моя семья, 

мои дети, коллеги. 

 

 - Почему Вы именно 

Татьяна?  

- Меня назвали в честь моей бабушки по папи-

ной линии.  

P.S. По объективным причинам не удалось по-

беседовать с Татьяной Николаевной Тришки-

ной– обещаем исправиться в Татьянин день—

2018! 

 

Поздравляем с Днем ангела всех Татьян 

нашей школы, а с Днем студента  всех 

наших выпускников - студентов!!!   

Перфильева Валерия, 7А  
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Итак, она звалась Татьяна... 

Впервые именем таким 

Страницы нашей «Единички» 

 Мы своевольно освятим. ...  



Это было, было... 

П 
олина Голубева: «Я думаю, что каж-

дому из вас известна эта знаменитая 

фраза:  «Как Новый год встретишь, 

так его и проведешь». И ведь это дей-

ствительно так. Встретив 2016 год в ММЦ 

«Земля – Планета людей», я практически весь 

год провела в этом замечательном месте. Хочу 

вам немного рассказать об этом лагере. ММЦ – 

английский языковой лагерь, который находится 

в Нерехте. Смены в основном языковые, в роли 

преподавателей выступают жители Америки, Ан-

глии и Нидерланд. Но в зимние каникулы есть 

особенная смена (причем русскоязычная), теат-

ральная. На такой смене мы готовим один или 

два спектакля, которые показываем жителям 

Нерехты, Костромы, собственным родителям, а 

также детям из приютов. В этом году мы ставили 

два спектакля: взрослую пьесу «Сказки сквозь 

камни», а также сказку «Что за праздник без ме-

ня» для ребят помладше. Я принимала участие в 

сказке, т.к. решила, что в пьесе играть будет до-

статочно сложно. Нашу сказку мы поставили 

очень быстро, всего лишь за четыре дня, чему мы 

были несказанно рады. Но, как оказалось, 31 де-

кабря нам предстоит выступать с нашим спектак-

лем. Хоть и показывали мы его ребятам-

участникам смены, все равно было немного не по 

себе. Многие ребята волновались, кто-то в два-

дцатый раз перечитывал текст, боясь забыть ка-

кое-либо слово. Но я уже привыкла выступать, 

поэтому особо не переживала. Но когда режис-

сер спектакля объявил, что пора выходить, нача-

лось то, чего все так боялись. Мы начали 

«колоться» (проще говоря, смеяться) во время 

выступления. Сдерживать смех было очень тяже-

ло, но мы пытались. Хоть многие и ошибались, 

говорили не те слова, спектакль все равно понра-

вился нашим зрителям. Особенно публика оце-

нила мою роль, роль Оленя. Как бы забавно это 

ни звучало, это действительно так. Мне было 

действительно приятно, что ко мне подходили 

люди, говорили, что я сыграла замечательно, что 

«взгляд Оленя» (если хотите поподробнее узнать 

об этом – можете посмотреть видео с нашего 

спектакля, попросту найдя «ММЦ Нерехта» в 

YouTube) вышел просто невероятным! После 

спектакля, а также выступления наших товари-

щей-музыкантов, у нас был фуршет. А потом под 

бой курантов мы радостно чокались пластиковы-

ми стаканчиками, наполненными колой. Ну, вот 

так, собственно,  весело я и встретила 2017 год». 

Фролова Юлия: «United Kingdom» – это ан-

глийский языковой лагерь, в нем-то я и отметила 

Новый год.  

… Утро 31 декабря  началось с сюрпризов от мо-

их друзей. Конечно, приятно получать подарки, 

но дарить особенно. Поэтому я тоже вручила 

друзьям свои подарочки, которым они были 

очень рады. Но это было ещё утро 2016. Потом 

мы пошли на английский, и день прошёл, как 

всегда,  интересно. Подготовка к празднику была 

очень плодотворной, все были очень красивыми . 

И вот уже последние минуты старого года. Все 

ребята показали свои выступления, как водится, 

посидели за праздничным столом, пофотографи-

ровались. И вот, наконец, поздравление прези-

дента,  бой курантов. Ура! Мы вошли в 2017 год! 

Все очень счастливы, я столько улыбок давно не 

видела. А вот и гвоздь праздника – выступление  

Ивановской молодежной музыкальной  группы 

«I hate Mon-

days», и мы все 

стали танцевать 

под живую му-

зыку. Это было 

невероятно! Я 

никогда не по-

жалею, что 

встретила Но-

вый год в UK». 
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Длинные новогодние праздники и зимние каникулы уже позади и остались лишь приятным воспоми-

нанием. Юля Фролова и Полина Голубева вспомнили, как это было, и поделились своими впечатле-

ниями. 


